



Zurich, octobre 2024

Nouveau propriétaire et nouvelle direction de la société Hertsch AG

Chers clients et partenaires commerciaux

Nous souhaitons vous informer que des changements importants sont intervenus dans la structure de notre actionnariat (en juillet) et de notre direction (en septembre):

Monsieur Martin Kübler a repris les parts de Monsieur Reinhard Joos, gérant et actionnaire principal de longue date, et est ainsi devenu l'unique propriétaire de la société Hertsch AG.

Nous avons également le plaisir de vous annoncer que deux collaborateurs de longue date ont été intégrés à la direction par l'équipe élargie:

- Francisco Ucha Lopez
- Peter Morsten

La direction se compose désormais de Martin Kübler, Peter Morsten et Francisco Ucha Lopez.

Tous deux travaillent depuis plus de 17 ans pour la société Hertsch et disposent de l'expérience et des compétences correspondantes.

Nos collaborateurs et nous-mêmes sommes convaincus que ces changements de personnel renforceront notre entreprise et contribueront à un avenir couronné de succès.

La nouvelle direction se tient à votre disposition pour répondre à vos éventuelles questions.

Meilleures salutations

Hertsch AG

Martin Kübler
Chef du stock

Peter Morsten
Directeur des ventes

Francisco Ucha Lopez
Comptabilité & Ressources humaines /
Directeur des achats